

RETRAITES :

ÇA NE PASSE TOUJOURS PAS !

Le 19 octobre, 6ème journée de mobilisation en un mois et demi, a été une journée de grèves et de manifestations de grande ampleur alors que, dans les départements et dans les différents secteurs d'activité, se multiplient blocages, manifestations départementales, initiatives diverses et grèves reconductibles.

Les enseignants mobilisés, soutiennent ces actions et ces grèves et y participent. Ils appellent à élargir et généraliser encore ce mouvement dans les jours qui viennent.

Ils condamnent l'intervention des forces de police contre des manifestants ou des grévistes, de surcroît particulièrement violente à l'égard des jeunes ces derniers jours comme ils condamnent l'intervention des CRS contre les blocages. En faisant le choix de la répression de la violence policière, le gouvernement poursuit sa fuite en avant en choisissant d'imposer une réforme injuste et inefficace rejetée très majoritairement.

Les enseignants mobilisés demandent au gouvernement de retirer son projet, aux sénateurs de ne pas adopter cette réforme injuste et d'ouvrir des négociations autour des propositions syndicales pour une autre réforme.. Car il existe bien une alternative à ce projet en termes d'emploi, de financement, de reconnaissance de la pénibilité au travail, de réduction des inégalités entre les hommes et les femmes, de prise en compte des années d'étude... Il est possible de construire une réforme des retraites juste, solidaire et durable. Mais cela passe par un autre partage des richesses.

A la veille des vacances scolaires, malgré l'intervention des forces de l'ordre, la mobilisation s'ancre partout en France. Elle s'amplifie avec la mobilisation de la jeunesse, étudiante et lycéenne, consciente des risques qui pèsent sur son avenir. Ceci montre le caractère intergénérationnel de ce mouvement et l'urgence du débat de société sur les retraites, l'emploi et le pouvoir d'achat.

De nouveaux passages en force n'arrêteront pas ce mouvement profond, ni même le vote de la loi dans l'urgence, tel qu'il doit avoir lieu.

**Ensemble, enseignants, parents d'élèves, salariés du public et du privé,
jeunes, chômeurs et retraités, nous sommes déterminés
à ne pas laisser passer cette réforme.**

La mobilisation doit se poursuivre.

RENDEZ-VOUS

- **SAMEDI 20H DEVANT LE PCC, MANIF AUX FLAMBEAUX
PUIS CONCERT PLACE DE LA RÉPUBLIQUE**
- **JEUDI 28 OCTOBRE, NOUVELLE JOURNÉE NATIONALE DE
GRÈVE ET MANIFESTATION,
9H30 DEVANT LE PALAIS DES CONGRÈS**

**MOINS DE
RETRAITE
C'EST PLUS
DE CHÔMAGE**



**TOUTES LES INFOS ACTUALISÉES SUR LES SITES
DE LA FSU ET DU SNUIPP**

<http://sd72.fsu.fr/> et <http://72.snuipp.fr/>